



ouvelles

Armand Perron, professeur de Chicoutimi, est décédé au Lac Edouard. Il était

Alfred-Valère Roy, ancien assistant du général de la Sainte-Croix, est décédé 4 ans, après quelques jours

de la fête St-Joseph.— Les églises, on a honoré le Famille, en même temps que du Canada. Des démons eurent lieu à plusieurs endroits des messes solennelles.

— Le Sénat américain a approuvé le traité sur la questionnalisation du St-Laurent, assemblée eut été appelée à

Charles-J. Bettez, l'un des français les plus en vue, est décédé, à l'âge de 77 ans, il avait été décoré par le Roi, du titre de Chevalier de Sylvestre.

que d'un ouvrier à Montréal Guérin, 52 ans, un employé de la Voirie de la ville de Montréal, est tué en tombant d'une charriole de la glace, mercredi, Montréal.

Ste-Marie de Beauce.— Un feu dans un bâtiment aux étages, propriété de M. Carette, a été détruite par Rien n'a été épargné, tout le brûlé.

dents par l'automobile.— Se la mort de 228 personnes blessées. C'est une diminution de 1932. Montréal a un grand nombre, soit 3,571, et

St-Ferdinand.— M. Wilfrid Létourneau âgé de 37 ans, deux milles de St-Ferdinand, gravement lorsque son cheval aux dents.

Nouvelle-Ecosse.— Une seconde a réveillé subitement les une demi-douzaine de villes le long du littoral sud de la province, au cours de la semaine dernière. Aucun dommage n'a été

la forêt.— M. Josaphat St-Louis de Daveluyville a été par la chute d'un gros arbre, non loin de sa résidence.

au mérite.— La direction de la Causapscal est heureuse de faire, M. Zoël Boudreau, pour le bon succès, en 1933. Nos félicitations.

uite du rucher printemps

uite de la page 112)

beilles du miel d'origine inconnue vous exposez ainsi à des maladies. Réunissez ensemble les faibles et sans reine et immédiatement les reines vieilles us. Deux ou trois semaines amenez à nouveau les ruches que la reine élargit normalement à couvain et que la prospérité suffit pour les besoins.

Lorsque les fleurs des arbres fruitiers sont épuisées, il sera nécessaire de donner la reine pour l'élevage ainsi qu'aux abeilles pour le surplus de nectar. Ne pas de temps qu'ils n'en faut à rien, de crainte de refroidir ou d'inciter les abeilles au

grain semé de trèfle portant d'employer un sucre complet. Les abeilles s'en feront sentir, mais au grain, mais au sucre suivante sur le grain est une plante très sucre de potasse".

SECTION FÉMININE

Comment donner aux enfants le goût du travail manuel de la maison

On entend souvent les mères dire en parlant de leurs enfants: Louise est maintenant une grande fille, mais elle ne fait rien dans la maison; il n'y a pas de meilleur enfant que Lucien, mais il aime mieux jouer que faire des messages ou de se rendre utile.

Il n'y a pas beaucoup d'enfants d'une dizaine d'années dont les parents aient à se louer comme aide domestique et pourtant, en s'y prenant bien, ils pourraient rendre des services en rapport avec leur âge et leurs aptitudes.

Quand ils refusent leur aide ou qu'ils la donne en réchignant, ils ne sont pas mauvais ou désobéissants. Souvent, ils ne savent pas s'y prendre, et ce n'est pas en les grondant qu'on leur donnera de l'adresse ou de la bonne volonté.

Tout d'abord, des enfants aussi jeunes ne peuvent avoir la patience de faire des travaux compliqués, ni d'être continuellement disposés à prêter leur concours. Il faut leur donner le loisir de courir, de jouer. Une petite tâche régulière, comme de mettre et d'enlever le couvert, leur convient parfaitement. Pour les petits garçons, entrer du bois, enlever la neige en face de la porte, sortir les cendres sont autant de devoirs que l'on peut exiger, mais en dehors de cela, il faut les laisser tranquilles.

Il faut les traiter, comme vous aimerez que l'on vous traite, ne pas en faire un esclave toujours attaché à sa chaîne.

Quand vous parlez de vos enfants devant les étrangers, n'en faites pas des prodiges, mais trouvez en eux des qualités à louanger, afin de leur donner confiance en eux-mêmes.

Cousine AVETTE.

Le Bulletin de la Ligue Catholique féminine

Paraitra cette semaine

Le Bulletin de la Ligue Catholique féminine paraîtra à la fin de cette semaine. Comme ses devanciers ce No 20 content, en ses huit pages, plusieurs articles de fond et plusieurs rapports qui intéresseront certainement tous les collaborateurs et collaboratrices de la Ligue, toutes les Ligueuses, toutes les femmes d'œuvres, toutes les ouvrières d'action catholique.

En voici un sommaire:

1. La Ligue Catholique féminine — Comité d'action catholique dans Québec, Rimouski, les Trois-Rivières, Nicolet, Gravelbourg.
2. Mlle G. Lefebvre, présidente générale.
3. L'Institutrice-Apôtre — Mlle Laure Gaudreault; Ex-Vice-présidente de la L.C.F. à Chicoutimi.
4. Les Magazines — Extrait de la conférence donnée au congrès de 1933, par M. l'abbé Georges Panneton, Aumônier diocésain des Trois-Rivières.

5. Rapports des Comités diocésains: Chicoutimi, Montréal, Ottawa, Québec, Gravelbourg, Les Trois-Rivières, Rimouski.

6. L'assistance des enfants au cinéma.

7. Appel à la charité de nos ligueuses.

8. A Québec, au Comité diocésain d'action catholique féminine, Mlle Jeanne Talbot, secrétaire générale.

9. Allocution de Mgr Antonio Camirand, V.G., Aumônier diocésain à Nicolet.

séjour à Bethléem et de votre fuite en Egypte, nous vous demandons d'avoir pitié des pauvres enfants délaissés de la Crèche.

Jésus, frère de ceux qui n'en ont point.

O Marie, qui avez tant souffert de voir le dénuement et l'abandon de votre divin enfant.

Marie, mère de ceux qui n'en ont pas.

O Joseph, qui avez tant et si bien gardé le précieux dépôt de l'Enfant-Dieu.

Joseph, père de ceux qui n'en ont pas.

Jésus, Marie, Joseph, famille sainte, donnez une famille à chacun de nos enfants sans famille.

ADOPTIONS:—Deux en ce mois; trente-cinq depuis janvier.

AUMONES:—Par courrier, \$9.35; des visiteurs, \$3.00.

V. GERMAIN, ptre.

LE "BULLETIN DE LA FERME" est imprimé par "LE SOLEIL" Coin St-Valier et de la Couronne, Québec.



DANS LE SAC AUX RETAILLES.

Ces jolies tabliers peuvent être utilisés par la bonne hôtesse qui organise un petit souper pour des visiteurs qu'elle n'attend pas.

Le modèle du haut est de mousseline suisse à pois, blanc ou de teinte pastel; celui du bas est de percale écarlate ornée de feston blanc.

Rhumes des Enfants Sont Mieux Traités Extérieurement

Arrêtez-les en une nuit. Ne "droguez" pas; frictionnez à l'heure du coucher

VICKS VAPORUB
Pour Tout Refroidissement

désirent se rendre aux exigences de leur clientèle annonceront un assortiment complet de ces nouveaux modèles pour la prochaine saison estivale.

RAGOUT DE COEURS DE MOUTONS

Pour un ragout de coeurs, faites mijoter les coeurs d'agneaux ou de moutons jusqu'à ce qu'ils soient tendres. Enlevez-les et coupez-les en "carrés" de deux pouces. Tranchez des oignons et faites-les frire dans de la graisse pendant cinq minutes, ajoutez-y les coeurs et laissez cuire à feu moyen. Recouvrez d'eau bouillante et faites cuire jusqu'à ce que les pommes de terre soient cuites. Épaississez le liquide et servez chaud.—Ministère fédéral de l'Agriculture.

VIEIL OR, VIEUX BIJOUX !

Joncs, bagues, dentes en or, pièce d'or, lingots, etc. Le plus haut prix payé, \$7.00 l'once pour 9 karats, \$8.00 pour 10 karats. Envoyez paquet par mail. Argent retourné de moins de 100 g. n'accepte pas le prix payé. Paquet sera retourné, malle payée. Acheteur Canadien Français. AIMÉ FOURNIER, 166 Chemin de la Canardière, Québec.

A LA PLAGE

Trente municipalités de la province de Québec qui comptent parmi les endroits de villégiature les plus populaires ont affiché, l'été dernier, un règlement concernant la morale et l'ordre public à être observés sur la plage.

Plusieurs articles de ce règlement se rapportent à la tenue des baigneurs. Les costumes genre nudiste n'y sont pas tolérés. Or, pour faciliter cette observance, pour satisfaire aux démarches qui ont été faites, et plus encore pour une raison de simple morale, la Ligue Catholique féminine, par des démarches auprès des manufacturiers a obtenu que des modèles nouveaux de costumes de bain soient mis sur le marché.

Les principaux magasins à rayons qui

Si vous souffrez d'épilepsie ou de crises (tomber d'un mal) ou avez des amis souffrant de cette terrible maladie écrivez pour avoir le livre de renseignements GRATUITS sur le fameux Remède EPLEX contre l'Epilepsie et les Crises. Adresser à AIR-WAY DRUG Co., Boîte Postale 311, Québec, P.Q. Canada.



JE M'EN VAIS LA TEINDRE EN NOIR, dit-elle

Madeleine
EST FATIGUÉE DE SA
JUPE BRUNE

Madeleine aime bien le tissu et la façon dont cette jupe lui fait, mais elle désirerait une jupe noire. Avec un paquet de teinture DY-O-LA Noire de 10c, elle peut facilement réaliser ce désir. Elle n'a qu'à faire bouillir un peu sa jupe brune dans la teinture, et le lendemain, elle aura une belle jupe noire, pratiquement neuve.

DY-O-LA agit comme par enchantement. Elle permet à une femme de transformer ses vêtements, tout en épargnant de l'argent. DY-O-LA assure des résultats toujours satisfaisants parce que c'est une teinture à l'aniline qui se dissout promptement et teint les tissus d'une façon uniforme, en des couleurs riches et absolument lavables. Vous verrez au magasin des spécimens de tissus teints avec DY-O-LA. Choisissez vos couleurs d'après ces échantillons et demandez la brochure DY-O-LA.

TEINTURE
DY-O-LA

TEINT
DANS L'EAU BOUILLANTE
NUANCE
DANS L'EAU FROIDE

Le même paquet de DY-O-LA à 10c peut servir à teindre soie, laine, coton, rayon, toile ou tissus mixtes. Pour nuancer des dessous, ajoutez-y l'eau de rinçage un peu de DY-O-LA.

22

22

22